





dos de piezas de submarinos para ser montados en la costa boga para intentar con ellos, los nie manes una acción contra la flota inglesa.
Regalo de Rotschild para los heridos
Paris.—El barón de Rotschild ha regalado a las ambulancias sanitarias doscientas mil ampollas de todo para curar con urgencia a los heridos en las líneas de fuego.
El asalto de Tsingtao
Tokio.—Ha comenzado el asalto de la plaza de Tsingtao.
Se ignoran todavía los detalles.
Madrid 2 a las 20
Telegramas de pésame por la muerte del Príncipe de Battemberg
En Palacio se han recibido telegramas de pésame, por la muerte del Príncipe Mauricio de Battemberg, de todos los A. C. duques de Austria, de Mme. Geofroy, esposa del Embajador de Francia en Madrid, que se halla prestando servicios en la Cruz Roja, y del Arzobispo de Valladolid.
Noticias oficiales alemanas
Noticias oficiales del Estado Mayor alemán del cuartel general del día 31 de Octubre dicen:
nuestras tropas en Bélgica han tomado ayer Ramskapelle.
El ataque a Ipres continúa con éxito.
El pueblo de Fausdeverde y el castillo de Holte han sido atacados y Tamdeke ha sido tomado por asalto.
También en el sudoeste de esta región hemos ganado terreno.
Al este de Soissons nuestras tropas atacaron al enemigo obligándole a abandonar varias posiciones que estaban fuertemente atrincheradas en el norte de Vailly.
Este último pueblo fué tomado por asalto.
El enemigo ha sido rechazado con graves pérdidas en la orilla opuesta del Aisne. En esta acción hicimos mil prisioneros.
En el bosque de Argonne así como en el oeste de Verdun y norte de Toul el enemigo hizo repetidos ataques que fueron todos rechazados con grandes pérdidas para los franceses.
En la lucha en el teatro de la guerra esta no ha llegado todavía a ser decisiva.
En el oeste de Varsovia los rusos siguen lentamente nuestras tropas que están formando nuevas posiciones.
Preparativos guerreros en Turquía.
Los alemanes se han encargado de la dirección
Roma.—En Turquía se notan grandes preparativos guerreros.
Las fuerzas han sido movilizadas, notándose en todos los cuarteles intensos movimientos.
Los alemanes dirigen todos los preparativos habiendo tomado el mando supremo del ejército el general Bousandres.
Un almirante alemán dirigirá el movimiento de la escuadra.
Los cruceros «Goeben» y «Breslau» ostentan la bandera alemana.
Se considera inminente la ruptura de hostilidades entre Turquía y los aliados.
Se quiere evitar la intervención de Turquía en el conflicto europeo.
Burdeos.—Algunos políticos no han perdido la esperanza de evitar que Turquía se lance a la lucha complicando más la actual conflagración.
Se recuerda la secular amistad entre Francia y el Gran Visir, la guerra de Crimea y la constante benevolencia de Inglaterra hacia el Imperio otomano.
Además se invoca un telegrama recibido ayer de Constantinopla diciendo que a pesar de haber pedido el pasaporte el Embajador de Rusia estuvo conferenciando con el Gran Visir.
Anatole France no ha sido admitido como soldado
Paris.—Anatole France ha querido ser soldado, no siendo admitido por el jefe de la zona militar.
El Parlamento inglés
Londres.—El día once del corriente mes funcionará el Parlamento inglés al que pedirá el Gobierno autorización para crear un empréstito de cien millones de libras.
La cuestión de Turquía y los franceses de Siria
Burdeos.—Con motivo de la ruptura de relaciones entre Turquía y los aliados, el cónsul general de España en Siria, se ha encargado de la defensa de las vidas e intereses de los franceses allí residentes.
Madrid 2 a las 22
Continúa la ofensiva alemana.—Ataques violentos.—Resistencia de los aliados.—Ligeros progresos
Burdeos.—El parte oficial de la tarde facilitado a la prensa, dice que en el ala izquierda la ofensiva alemana ha continuado con violencia entre D. xmuunde y Lya. Aquí hemos ligeramente adelantado salvo en el pueblo de Missines que lo hemos perdido.
El enemigo ha intentado un gigantesco esfuerzo contra los arrabales de Arras fracasando.
Hemos progresado ligeramente hacia Lacy y Trazey le Valley en el Norte del Bosque del Aguila como también sobre ciertas partes

de la orilla derecha del Aisne entre el Bosque y Soissons más allá de Vailly.
El violento ataque dirigido contra nuestras tropas que ocupan los altos en la orilla derecha del Aisne ha fracasado y lo mismo ha sucedido con varios otros ataques nocturnos contra las fuerzas que ocupan los altos del camino de Damas.
En un reconocimiento ofensivo que hicimos sobre Nomeny además de recuperar las alturas que dominan el defiladero de Sainte Marie progresamos por la región de Bandeset, donde ocupamos posiciones desde las cuales antes la artillería alemana bombardeaba la ciudad de Saint-Die.
Servicio directo del extranjero vía París-Barcelona
Barcelona 2 a las 23
Los cónsules rusos se retiran de Turquía
Petersburgo.—El Gobierno ruso ordenó a los cónsules rusos en Turquía que abandonen el territorio, dejando los intereses de los súbditos rusos bajo la salvaguardia de los cónsules de Italia.
El Embajador de Rusia en Turquía ha comunicado al Gobierno de la Sublime Puerta que el Gobierno ruso ajustará su conducta respecto a los turcos a la que el Gobierno turco observe respecto a los rusos.
De la revolución en el Cabo
Londres.—Telegrafían de El Cabo que el coronel Albert, jefe de las fuerzas aliadas ha derrotado a los rebeldes en Listemburg, haciéndoles muchas bajas.
Los alemanes no avanzan
Paris.—Las fuerzas alemanas desde Vailly al Sur del Aisne han dirigido furiosos ataques a las líneas francesas, sin que hasta ahora hayan obtenido ningún resultado.
Ruptura entre Turquía y Francia, Rusia e Inglaterra
Constantinopla.—El Embajador de Rusia en esta capital marchó de la misma, anoche.
Poco después se marchó también el Embajador de Francia y esta mañana se ha marchado el de Inglaterra.
Este último se ha dirigido por ferrocarril a Dedeagatch donde embarcará en un crucero francés.
Los embajadores de Turquía en Londres, París y San Petersburgo han recibido los respectivos pasaportes.
Los franceses avanzan
Paris.—Comunican de Nancy que los franceses han logrado un notable avance en la región de Sainte Marie, donde se han apoderado de algunas posiciones que son de importancia.
Los alemanes fracasan al Este y avanzan en Ipres
Petersburgo.—Siguen los combates a todo lo largo del Vistula entre rusos y alemanes.
Los ataques de éstos han fracasado.
Amsterdam.—Un telegrama de origen alemán dice que las tropas alemanas han conseguido nuevas ventajas al Sur de Ipres.
Próximo combate en el mar Negro
Petersburgo.—En los puertos rusos del mar Negro reina ansiedad por ignorarse el paradero de los buques Goeben y Breslau.
La flota rusa ha salido de Ojessa y Sebastopol y se dirige hacia el Bósforo, creyéndose inminente un combate naval con la escuadra turca.
Noticias de la lucha en el mar Negro
Roma.—Los periódicos dicen que un almirante alemán ha tomado el mando de la flotadara.
Londres.—Un telegrama de Bak urest dice que un destructor turco ha cañoneado un buque carbonero ruso.
Un artículo comentado.—Aviso a las naciones balcánicas
Petersburgo.—El periódico Novou Urennia publica un artículo que ha sido muy comentado y que dice que Bulgaria en cuanto al actual conflicto, ella verá lo que le conviene; pero que sepa que cualquier acto que signifique inteligencia con los enemigos de Rusia, será interpretado por ésta como un acto de traición que no quedará impune.
Los pueblos balcánicos deben recordar que si viven se lo deben a Rusia y que será muy peligroso para ellos olvidarlo.
Movimiento mahometano en todo el mundo
Petersburgo.—El movimiento que lleva acabo Turquía obedece a un plan para extirpar a los musulmanes de todo el mundo y provocar un alzamiento de grandes proporciones, aprovechando el estar Inglaterra ocupada en la guerra.
LOTERIA
Madrid 2 a las 13 40
En el sorteo de hoy han sido premiados:
Con 100 000 pesetas
El número 14.517, despachado Alicante, Bilbao y Algeciras.
Con 60 000 pesetas
El número 24.040, despachado en Villaviciosa, Sevilla y Zaragoza.
Con 20 000 pesetas
El número 24.641, despachado en Castellón, Córdoba y Barcelona.

Table with 10 columns and multiple rows of numbers, organized into sections like 'Con 1.500 pesetas', 'UNIDAD', 'DECENA', 'CENTENA', 'MILLAR', '2 MIL', '3 MIL', '4 MIL', '5 MIL', '6 MIL', '7 MIL', '8 MIL', '9 MIL', '10 MIL', '11 MIL', '12 MIL', '13 MIL', '14 MIL', '15 MIL', '16 MIL', '17 MIL', '18 MIL', '19 MIL', '20 MIL', '21 MIL', '22 MIL', '23 MIL', '24 MIL', '25 MIL', '26 MIL', '27 MIL', '28 MIL', '29 MIL', '30 MIL', '31 MIL', '32 MIL', '33 MIL'. Each section lists numbers and their corresponding values.

La Comisión de Presupuestos. Acreditados
La Comisión de Presupuestos estudió por último el de Gracia y Justicia echándose abajo el aumento de la consignación para la reparación de los templos, quedando reducida a igual cantidad que en los presupuestos vigentes.
Se acordó que quedaran fijos los dos Magistrados del Supremo que tenían el carácter de eventuales, destinándose uno de ellos a Canarias.
Se dispone también que desde el día 1.º de Enero próximo empiece a hacerse efectiva la amortización de Magistrados.
Se desechó también el aumento al personal de penales.
Se ha aprobado el aumento en la categoría de los juzgados de Algeciras, Tuy y Paesto de Cebreros (C. narias).
Así quedó aprobado el dictamen.
Mañana volverá a reunirse y estudiará los presupuestos de Guerra y Marina.
La Comisión ha pensado dictaminar acerca de los restantes departamentos recurriendo si fuera preciso a la sesión permanente de la Comisión.
Todos los asistentes dicen que en la reunión ha reinado perfecta armonía estando todos dispuestos a facilitar la labor del Gobierno para que se aprueben rápidamente los presupuestos.
Mas referencias de la Comisión de Presupuestos.—Oposición a los aumentos
Otras noticias adquiridas acerca de la reunión de la Comisión de Presupuestos, dicen que ha sido aprobado el de la Presidencia echando abajo todos los aumentos para personal de habilitación.
Respecto al dictamen sobre el presupuesto de Estado, los criterios han estado ayer en la reunión de los jefes de las minorías, se opusieron a todo aumento.
Fue objeto de oposición la cantidad consignada para la reparación de indigentes, para la construcción de una iglesia española en París y para la construcción de un edificio para embajada en la misma ciudad.
Se acordó retirar el aumento para la repatriación quedando consignada igual cantidad que en el Presupuesto anterior.
También se han suprimido varios pequeños aumentos de penales quedando así aprobado el dictamen.
Ahora están discutiendo el presupuesto de Gracia y Justicia.
MANIFESTACIONES DE DATO
Madrid 2 a las 16 30
Despacho reg. —La Reina y el infante siguen bien.—sin novedad en Marruecos.—No hay noticias de la guerra. Próximo Consejo
El señor Dato después de las visitas de las comisiones, nos recibió a los periodistas y nos dijo:
Despaché con el Rey.
La Reina Doña Victoria y el infante Gonzalo siguen bien.
En Marruecos, dijo no hay novedad.
Estamos sin noticias de la guerra europea.
El miércoles celebraremos Consejo de ministros.
Seguiré el señor Dato diciendo: Nada me ha anunciado sobre propósitos de plantear el debate sobre la neutralidad.
NOTICIAS SUeltas
Madrid 1 a las 20
La «Gaceta» publica disposiciones extranjeras sobre moratorias con motivo de la guerra actual.
Disponiendo que hasta el 15 del actual pueden admitirse matrículas en las Escuelas Normales.
Echague y los periodistas
El general Echague nos ha manifestado a los periodistas que es inexacto que piense suprimir la brigada de cazadores del campo de Gibraltar que está de guarnición en Melilla, ni tampoco rebajar la categoría del gobernador militar de dicha plaza.
La Comisión de Presupuestos
Se ha reunido en el Congreso la Comisión General de Presupuestos presidida por el señor Domínguez Pascual.
Han asistido el subsecretario de Justicia y los exministros señores Alvarado e Inclán, el sub-

secretario de Instrucción Pública, el señor Agüelles y otros.
El Rey de paseo
S. M. el Rey acompañado del infante don Alfonso ha paseado en coche esta tarde por los alrededores de Madrid, llevando boina.
Crucero inglés a pique
Se confirma que un torpedero alemán echó a pique el crucero inglés «Hermes».
Los buques de la escuadra persiguiendo al buque agresor.
Periodista inglés fallecido
Ha fallecido el periodista inglés Arturo Houghton, gran amigo de España donde residía desde hace 40 años.
Fue corresponsal de los principales periódicos ingleses, franceses y belgas.
Madrid 1 a las 24
Incendio en Vallona.—Heridos
Burdeos.—En Vallona se declaró un incendio en un bazar que se propagó con rapidez destruyendo varias manzanas de casas.
Centenares de familia han quedado en la miseria.
Madrid 2 a las 16 30
La «Gaceta»
La «Gaceta» de hoy publica una circular con instrucciones para pasar la revista al personal sujeto al servicio militar empleados en los ferrocarriles.
Disponiendo que se incoe expediente sobre la conveniencia o no de establecer en Barcelona una Bolsa general y de Comercio.
Dictando reglas organizando el servicio de previsión y anuncio de crecidas de ríos.
Invitando a los fabricantes y constructores e ingenieros hagan observaciones sobre las condiciones que debe tener el cemento artificial para obras públicas.
Anunciando que el Gobierno inglés considera contrabando de guerra, la hematies de hierro cremático y piritas de hierro y contrabando condicional los víveres y otros artículos cuya enumeración se enviara.
Comisiones al señor Dato
El señor Dato recibió en el ministerio de Gracia y Justicia varias comisiones, entre ellas una de la Federación de panaderos y otra de la Unión general de Trabajadores.
A ésta pidió el señor Dato que se haga diurno el trabajo en las panaderías.
También le visitó una comisión del gremio de carnes frescas para protestar de la instancia que han presentado varios señores que se limitan ganaderos pidiendo la exportación del ganado de cerda.
Los comisionados pidieron al señor Dato que mantenga el Gobierno la prohibición de exportar dicho ganado.
Sin noticias
El ministro de la Gobernación no ha facilitado a los periodistas noticia alguna.
Noticias de Palacio
Todos los infantes estuvieron en Palacio.
Mañana marchan los infantes don Carlos y doña Luisa a pasar una temporada en el balneario de Aisada.
Un incendio
Dicen de San Sebastián que en el pueblo de Castons un incendio violentísimo ha destruido la fonora propiedad del alcalde don Roque Arozaga.
Han perecido carbonizadas tres criadas; siendo las pérdidas considerables.
El edificio y el mobiliario estaban asegurados.
Firma de Gracia y Justicia
Del ministerio de Gracia y Justicia se han firmado las siguientes Reales órdenes:
Nombrados presidentes de la Audiencia de Cáceres a D. Francisco Lapoga.
Presidente de la de Albacete a don Jacinto Jaraiá.
Presidente de la de Coruña a don Paulino Berrechea.
Jubilando al magistrado de Barcelona don Juan José Pelayo y promoviendo a esa plaza a don Fernando Prat Gay.
Nombrando magistrado de la Audiencia de Burgos a don Juan Moreno Izquierdo.
Para fiscal de la Audiencia de Salamanca a don Miguel Sanz Gómez.
Nombrando Juez del distrito de la Audiencia de Barcelona a don Manuel Martínez Mañiz.
Presidente de la Audiencia de

Advertisement for DON JOSÉ C. BOSCH Y PEREZ. Includes text: 'Falleció en Valparaíso (Chile) el día 30 de Octubre último', 'A. E. R. I. P. A.', 'Sus hermanos Don Gabriel (suavito) Don Bartolomé del comercio (presente) hermanas, hermanos políticos (presentes) y sucesores, primos, sobrinos y demás familia, al participar a sus amigos y conocidos tan sensible pérdida, les suplica una oración por el descanso del finado y su asistencia al rosario y funeral que se celebrará en la Iglesia de San Francisco, mañana miércoles, a las diez y media, y uno respectivamente. No se invita particu armente'. Also includes a small illustration of a cross.